

18. Januar 2024

Beschäftigte der Sparkasse an Volme und Ruhr spenden 6.000 Euro für die Tafeln im Geschäftsgebiet

Seit vielen Jahren sammeln die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse an Volme und Ruhr anlässlich des Betriebsfestes für einen guten Zweck. Im letzten Jahr kamen so stolze 6.000,00 Euro zusammen. Freuen können sich dieses Mal hierüber insgesamt sechs Einrichtungen, die eine Unterstützung leider bitter nötig haben. Ausgewählt wurden nämlich die jeweiligen Tafeln in den sechs Trägerkommunen der Sparkasse. Dies sind der Warenkorb in Hagen, der Brotkorb in Herdecke, die Lüdenscheider Tafel, die Schalksmühler Tafel, die Halveraner Tafel sowie die Plettenberger Tafel für ihre Zweigstelle in Herscheid.



Die Personalräte Jens Holzrichter (links) und Uwe Goldschmidt (Vorsitzender) vertreten die Interessen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse an Volme und Ruhr. Die Spenden wurden bereits an die einzelnen Tafeln übergeben.